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Negozi Qualipet 

Interpellanza presentata il 4 febbraio 2019 da Patrizia Ramsauer − Sollecito risposta 
 
 
KANDEMIR BORDOLI P., PRESIDENTE - La seconda richiesta proviene dalla deputata 
Ramsauer che ha chiesto informazioni su una sua interpellanza datata 4 febbraio scorso e 
relativa ai negozi Qualipet.  
Anche in questo caso il Consiglio di Stato informa che, trattandosi di una richiesta di 
informazioni mirata a una sola azienda, non ritiene che vi sia interesse pubblico generale. 
Di conseguenza non possono neppure venir trasmesse le informazioni per ragioni di 
protezione dei dati.  
 
 
RAMSAUER P. - Nella seduta parlamentare del 18 febbraio scorso mi è stato chiesto, 
attraverso il Vicepresidente Daniele Caverzasio, se fossi stata d'accordo di ricevere una 
risposta scritta alle mie interpellanze. Avendo risposto affermativamente mi aspettavo 
quindi di ricevere una risposta per iscritto. Non ricevendola, mi sono permessa di 
sollecitarla. Non ritengo quindi accettabile che mi si risponda in questo modo.  
I negozi che vendono animali, accessori e cibo per animali devono dotarsi di personale 
qualificato. Chi frequenta questo tipo di negozi ha diritto di essere consigliato 
correttamente ciò che purtroppo sovente non avviene.  
È pur vero che il proprietario dell'animale si deve informare personalmente, ma è 
altrettanto vero che i negozianti devono sapere informare correttamente. 


